

Fecha: 16-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Influencer argentina se enamoró de Cobreloa: "Mi hijo mayor es calameño"

Pág.: 14
 Cm2: 483,8
 VPE: \$ 2.660.410

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Juliana Díaz vive en Buenos Aires y este sábado estará en la inauguración del Zorros del Desierto

Influencer argentina se enamoró de Cobreloa: "Mi hijo mayor es calameño"

La trasandina vivió cuando era niña en Calama, porque su papá, José Luis Díaz, conocido como Pepe Díaz, jugaba con gran éxito en el cuadro naranja.

MARCO VALERIA

Juliana Díaz (32) estaba este miércoles armando maletas y finiquitando los detalles para viajar este viernes a Calama, donde el sábado participará de las actividades de inauguración del Estadio Zorros del Desierto, donde juega su amado Cobreloa.

Hace 13 años que Juliana no pisa suelo nortino. La última vez fue cuando su papá José Luis Díaz (51), más conocido como Pepe Díaz, volvió a vestir la camiseta naranja. De ese tiempo tiene un gran recuerdo, porque viajó desde Buenos Aires, donde reside, con varios meses de embarazo. Y al final su hijo mayor, Díidier Marchelli, nació en la ciudad. "Mi hijo mayor es chileno y calameño, de lo cual me siento muy orgullosa", dijo.

El romance con Cobreloa comenzó en 2002, con la llegada de su papá al elenco que dirigía Nelson Acosta. Ahí estuvo hasta 2007, por lo que parte de su infancia y colegio la pasó en el desierto. "Llegué cuando tenía nueve años y estuve en la escuela básica", rememora.

Y ahora se volvió a reencontrar con su antiguo amor, pero a través de las redes sociales. Hace dos meses comenzó a publicar contenido relacionado con Cobreloa. "Esto partió porque no tenía con quien hablar las cosas de Cobreloa. Sólo podía hacerlo con mi papá. Entonces, pensé en hacer historias, pero nunca pensé que tendría tanta repercusión", explicó.

¿La empezó a seguir más gente?

"Yo no hacía nada en redes, pero una vez que tiré el primer video, fue impresionante cómo a gente que me empezó



"Por lo que investigué, no había nadie que hablara cosas de Cobreloa. Me gustó y empezamos a acercarnos más a la gente", dice la influencer.

CEDIDA

a seguir. Por lo que investigué, no había nadie que hablara cosas de Cobreloa. Me gustó y empezamos a acercarnos más a la gente".

¿Cuánto subieron sus seguidores?

"Ay, mira, creo que partí con 500 seguidores en TikTok y ahora hemos superado los 4.000. Y en Instagram, lo mismo. Va creciendo de a poco, pero va creciendo. A mí lo que me interesa, más allá de la cantidad de seguidores, es poder llegar a la gente".

¿Y de qué habla?

"Hablamos, por ejemplo, de la incorporación de jugadores. Vos sabés que el fútbol es muy lindo, pero las anécdotas y todo lo que cuentan los jugadores es aún más lindo. También estamos en la radio, los viernes a las ocho de la noche, mediante streaming en YouTube, con los chicos de Mesa Naranja, en Liga Sport. Llevamos dos programas".

¿Qué hace aparte de las redes sociales?

"Soy cosmetóloga. O sea, nada que ver.

Trabajo con el tema de la piel y tengo mi propia clínica estética".

¿Su trabajo es de cosmetología?

"En realidad, soy cosmetóloga, que tiene que ver más con un tema clínico que estético, pero ahora le estoy dando más interés a las redes. Desde chica siempre quise estudiar comunicaciones, pero no lo hice. Y ahora se me está dando la oportunidad de acercarme más a esto, que es algo que me encanta".

¿Qué le dice su papá de Cobreloa?

"Estuve en el mejor momento de Cobreloa, en la época dorada, donde había jugadores de selección. Y llegó a un lugar desconocido para él, donde la hinchada era complicada, igual que el clima y la altura, todo. Tenía todo en contra. Pero dijo que la iba a romper. Y así fue. Para él era todo un reto jugar en Cobreloa. Pasó todas las barreras y logró ganarse al hincha y al club también".

¿Qué recuerda de su estada cuando era niña?

"Cuando yo llegué me llamó mucho la

atención la camiseta naranja de Cobreloa, porque en esa época no había muchos equipos con camiseta de colores fuertes. Después viví todos los momentos y los campeonatos. Recuerdo un partido contra Colo Colo en 2006. Mi papá hizo el gol y lo festejé en la cancha. Lo grité y lo lloré. Soy una hincha más. Aparte de lo que viví con mi papá, hubo cosas con Cobreloa que me marcaron mucho. Mis hermanas gemelas, más chicas, Melina y Karen, también son hinchas. Mi papá nos hizo querer mucho al club. Mi mamá, Roxana Villanueva, también. Todos".

Juliana recuerda, con especial cariño, la última vez que estuvo en Calama. "A mi papá le tocó volver, después de haber estudiado en Universidad San Martín de Porres, en Perú. En ese lapso conocí a mi marido. Y nos fuimos todos. Tenía 19 años y viajé embarazada. Y mirá lo que es la casualidad. Mi hijo nació en Calama, así que mi primer hijo es calameño. Lo que él sabe es todo lo que nosotros le contamos. No tiene recuerdos, pero siempre está vestido de Cobreloa. Para mí sería un sueño verlo en Cobreloa. Ahora juega en Almagro, acá en Buenos Aires, donde salió campeón. Y no es porque yo sea la mamá, pero la verdad es que la rompe y tiene muchas cosas parecidas a mi papá".